

Reconocen trayectoria de reportero de LA PRENSA

Antonio de Marcelo

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) reconoció el trabajo periodístico de reporteros que cubren las actividades de ese cuerpo legislativo, en el marco del XX aniversario de su conformación; entre los premiados fue distinguido Raúl Macías García, que desde hace 8 años está a cargo de la información que se genera en el Congreso local.

Luego de concluir la Sesión solemne para conmemorar el aniversario de la ALDF, en el salón Heberto Castillo, la diputada Nancy Cárdenas Sánchez, entregó la distinción por trayectoria periodística, que propuso e impulsó el legislador Isaiás Villa González, como un reconocimiento a quienes dejan constancia del quehacer diario de los legisladores.

Así, se reconoció el trabajo de los reporteros Raúl Macías García, de LA PRENSA, que cuenta con 24 años de trabajo periodístico, y los últimos ocho asignado a las actividades de la ALDF; asimismo se distinguió a Raúl Llano Samaniego, de "La Jornada"; Sergio Morales Colín, de "El Economista" y Rosalío Martínez Blancas, de "El Sol de México", por contar con mayor antigüedad en la fuente. Minutos antes, el presidente de la Comisión de Gobierno, Víctor Hugo Círiga Vázquez, entregó un reconocimiento a ex representantes y asambleístas, quienes ocuparon una cédula de 1988 a 2006, así como a los trabajadores de base y confianza con 20 años de servicio en el órgano legislativo.

También, ex representantes y ex asambleístas recibieron sus respectivos reconocimientos de manos de los legisladores Humberto Morgan Colón, presidente

de la Mesa Directiva; Jorge Schiaffino Isunza, del PRI; Miguel Hernández Labastida, de Acción Nacional y los perredistas Nancy Cárdenas Sánchez, Ricardo Benito Antonio León e Isaiás Villa González.

En tanto, 11 trabajadores de base y cuatro de estructura recibieron de manos del diputado Víctor Hugo Círiga Vázquez y la secretaria general del Sindicato Único de Trabajadores de la ALDF, un reconocimiento por 20 años de servicio en la institución

legislativa.

Los diputados Jorge Schiaffino Isunza y Miguel Hernández Labastida, en nombre de la Comisión de Gobierno, develaron dos placas: una por el XX aniversario de la ALDF y otra por la restauración y modernización del Recinto Legislativo para el mejor desempeño de las tareas.

Como parte de los festejos, se montó una exposición fotográfica con más de 80 placas del trabajo legislativo.

Como parte de los festejos, se montó una exposición fotográfica con más de 80 placas del trabajo legislativo.



Raúl Macías García, reportero de esta casa editorial, recibió un reconocimiento por su labor periodística de 24 años, misma que lo ha llevado a cubrir, desde hace ocho, la información que a diario se genera en la Asamblea Legislativa capitalina.

